



# Es ist Zeit, für das, was war, Danke zu sagen.

Wir, die Judoabteilung der TSG Nordwest 1898, möchten uns bei Euch für die tatkräftige Unterstützung bei den letzten vier erfolg-, ereignis- und auch arbeitsreichen Adlercupturniere bedanken. Ohne Eure Hilfe wäre die Ausrichtung eines solchen Turnieres nicht bzw. nur sehr schwer möglich. Aber die Mühen die wir durch die Ausrichtung eines solchen Turnieres auf uns nehmen, werden sofort vergessen, wenn wir in die glücklichen und zufriedenen Augen der Teilnehmer blicken und das internationale Teilnehmerfeld betrachten.

Mit dem Adlercup haben wir eine Tradition im Judo geschaffen, auf die wir stolz sein können.

Wir freuen uns auf einen schönen und geselligen Abend im Kreise der Helfer.

**Wann:** 14.Juni 2019 / 19.30Uhr

**Wo:** Nassauer Hof, Heddernheimer Landstr. 56, 60439 Frankfurt

Bitte gebt uns bis zum 31.05.19 eine Rückmeldung bzgl. einer Teilnahme am „Dankeschön – Essen“.